雪虫が舞う季節となりました。お変わりございませんか?

急なお知らせで恐縮ですが、「中川ヒデアキ追悼~インド古典音楽ライブ」のご案内を申し上げます。

タブラ奏者の中川ヒデアキさんが9月15日、亡くなりました。

3月に肺ガンが見つかり、順調に治療がすすんでいたところ、8月、全身に転移して 思いもかけぬ次第であったとのことです。

私は30年ほど前、中川さんとお目にかかる機会があり、それほどしばしばお会いするわけではないのですがいつも懐かしく思い、レッドベリースタジオのオープニングなどでライブをお願いしました。繊細で強靭な中川さんのタブラの乾いた音色が、鮮明に残っています。また、昔中川さんがやっていた西線沿いのお店「シャクティ」のチャイが美味しかったこと、ちょっとシャイな笑顔が本当に優しかったこと。忘れません。

数年前から、中川さんと会うといつも話していたことがあります。

いつか、東京の共通の知人でタブラ奏者の逆瀬川さんが来札する機会があったら、レッドベリースタジオでインド古典音楽のライブをしよう。昨年はもう少しで実現しそうでした。でも中川さんが逝ってしまったので、思い切って自分で逆瀬川さんに連絡を取りました。その結果、中川さんと親しいシタール奏者の井上さんともども、四十九日に合わせていらしてくださることになりました。

中川さんと共にネオアイリッシュユニット「NADA Collaboration」を組んで活動していた 小松崎健さんとご相談するなどして、合計 7 カ所の追悼ライブが決定しました。

長い間思い描いていた念願のライブ、中川さんが出会わせてくださるライブです。 ご多忙のところ急なご案内で誠に申し訳ありませんが、ぜひともお誘い合わせの上、 ご来場くださいますよう、心からお待ち申し上げます。

- ※ 10月31日(月)レッドベリースタジオのご予約を、お電話、メール、FAXにてお待ちしております。
- ※ 会場によって楽器の編成が異なりますのでご確認の上ご来場ください。

レッドベリースタジオ 飯塚 優子 札幌市西区八軒 2 条西 1 丁目 札幌琴似教会裏 電話 011-633-2535/FAX 011-633-3565 Email info@akai-mi.com